
 

 

 

 

 

 

 

 

 

2022.12.19（月） 営業部 

 今日は、販売場所、販売日時の確認と、年次報告書の作成などを行いました。 

予定では今日シフトを組み終わって販売するメンバーと打ち合わせをする予定

だったんですが、アポイントやシフト作成に少し時間をかけてしまってするこ

とができませんでした。することがなくなったと思ったけれど、部長の U くん

が、資料作成という新しい仕事をくれたので、しっかりと活動することができま

した。本当に Uくんに感謝しかないです。 

 SCPの活動も残りわずかです。SCPの授業を取ったこと、営業部に所属してい

ることに対してしっかりと責任を持って、残りの時間を過ごしていきたいです。 

最終決算を悔いの残らないように迎えられるように頑張りたいです。（N.T） 
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